



Mona Martínez, Ana Wagener y Amparo Fernández // Foto: marcosGpunto.

LAS BÁRBARAS

Todo sobre la amistad

Lucía Carballal estrena su nuevo texto cargado de ironía sobre el encuentro de tres amigas, puesto en escena por Carol López

Textos como *La resistencia*, *Una vida americana* o *Los temporales* han conseguido que Lucía Carballal esté considerada como una de las voces más interesantes de la dramaturgia actual. Ahora esta joven autora estrena su última creación, *Las bárbaras*, un obra que habla de mujeres interpretada por mujeres y puesta en escena por la directora Carol López. Las actrices Amparo Fernández, Mona Martínez y Ana Wagener dan vida a tres amigas, en torno a los 65 años, que viajan a un pueblo de Alemania para recordar a Bárbara, sobrina de una de ellas, fallecida con tan solo

35 años. Lo que comienza como un debate entre las distintas opciones, terminará convirtiéndose en un encarnado conflicto en torno a lo que cada una pensaba de Bárbara. Las tres amigas se confrontarán con su propio relato vital, retratando así la experiencia de ser mujer en su generación y poniendo en valor su relevancia en el actual contexto de reivindicaciones feministas. **E. L.**

ESTRENO X 16 • TEATRO VALLE-INCLÁN.

COMEDIA • DIR. CAROL LÓPEZ • INTÉRP. AMPARO FERNÁNDEZ, ANA WAGENER Y MONA MARTÍNEZ.